

FESTLICHE STIMMUNG AUF CHÂTEAU SAINT JEAN: EIN MAGISCHER ABEND IM ZEICHEN DER BUGATTI-FAMILIE



Seit den Anfängen des Unternehmens im Jahr 1909 ist Bugatti durch unvergleichliche Erlebnisse geprägt. Mit dem Erwerb eines Fahrzeuges von Bugatti und der Leidenschaft für die Marke wird man Teil einer Familie, die sich durch die Freude an gemeinsamen Erlebnissen, inspirierenden Erinnerungen und die

einzigartige Möglichkeit, Geschichte zu erleben, auszeichnet. Und so setzte sich die Tradition von Bugatti, seine Gäste aufs Herzlichste willkommen zu heißen, auch in dieser festlichen Zeit fort — in einer exklusiven Zusammenkunft auf dem Gelände des Château Saint Jean.

Während die Marke auf das Ende ihres 115-jährigen Jubiläums zugeht, versammelte Bugatti eine kleine Gruppe seiner geschätzten Kunden und Händler aus aller Welt zu einem einzigartigen Festabend. 80 Gäste kamen am Stammsitz der Marke in Molsheim zu einem familiären Weihnachtsessen zusammen, um die gemeinsame Zeit zu genießen und auf ein unglaubliches Jahr mit beispiellosen gemeinsamen Erlebnissen zurückzublicken.

Für die Bugatti-Familie wurden erneut großartige Momente und unvergleichliche Gelegenheiten, Geschichte zu erleben, verewigt. Das Ende des legendären Chiron und das letzte Modell mit dem ikonischen W16-Motor, der majestätische W16 Mistral, der mit 453,91 km/h den Weltrekord für das schnellste Auto mit offenem Dach bricht; eben jenes W16 Mistral Weltrekordfahrzeug, der Tourbillon und eine Vielzahl von Haute-Couture-inspirierten Stoffen, die das Interieur zieren, wurden ausgestellt. Die Ikone der neuen Ära von Bugatti — der Tourbillon — eroberte weltweit die Herzen und bricht Rekorde als erfolgreichste Autopremiere der Geschichte. Und für eine Reihe der leidenschaftlichsten Kunden von Bugatti gab es die spektakuläre Bugatti Grand Tour in Marokko, gefolgt vom unvergleichlichen Bugatti Grand Prix in Las Vegas. All dies bot die Möglichkeit, gemeinsam das Unvergleichliche zu erleben.

Bugattis Heimatort Molsheim, der Ursprung dieser beispiellosen Erfolge und einmaligen Erinnerungen, war Schauplatz eines prächtigen Festes, das den Abschluss eines fantastischen Jahres bildete. Bei fröhlichen, weihnachtlichen Jazzklängen, die aus den Türen der Orangerie strömten, prasselnden Feuerstellen, beleuchteten Weihnachtsbäumen, exquisiten Aperitifs aus Champagner und Glühwein und köstlichen Delikatessen, die in den kleinen Chalets aus Kiefernholz serviert wurden — und die die elsässische Tradition der bezaubernden Weihnachtsmärkte an den Sitz von Bugatti brachten — war der Rahmen für eine festliche Nacht mit neuen Geschichten fürs Leben geschaffen.

Auf die geladenen Bugatti-Gäste wartete selbstverständlich ein besonders herzlicher Empfang. In fröhlicher Runde tauschten Bugattis Kunden und Händler Geschichten und Erinnerungen mit den Menschen bei Bugatti aus, zu denen sie im Laufe der Jahre eine enge Beziehung aufgebaut hatten — von Mate Rimac, CEO von Bugatti Rimac, bis hin zu Christophe Piochon, Präsident von Bugatti, Hendrik Malinowski, Managing Director, und dem legendären Rennfahrer und Bugatti Pilote Officiel, Andy Wallace. Wallace berichtete emotional von seinem jüngsten, unglaublichen Erlebnis, als er mit dem W16 Mistral World Record Car einen neuen Geschwindigkeitsrekord aufstellte. Der Besitzer dieses einzigartigen Weltrekordfahrzeugs, das an diesem Abend auf dem Gelände des Château ausgestellt war, war sichtlich bewegt und zutiefst dankbar.

Im Château selbst wurde den Gästen das außergewöhnliche Privileg eines intimen Drei-Gänge-Dinners geboten — eine seltene und außergewöhnliche Gelegenheit, die Ettore Bugattis Vision würdigte. Ettore erwarb das Château mit dem Traum, seine treuesten Kunden und VIPs willkommen zu heißen und einen Ort zu schaffen, an dem unvergessliche Erlebnisse geteilt werden können. Das Château ist nach wie vor ein beliebter Ort, an dem Kunden willkommen geheißen und in die berühmte Geschichte Bugattis eingeführt werden. Ein

Abendessen hier zu veranstalten, ist jedoch etwas Außergewöhnliches — ein Ereignis, das nur selten für Bugatti-Kunden geschaffen wird.

Für diesen besonderen Abend wurde das Château zu einem Ort festlicher Eleganz, an dem neue Erinnerungen geschaffen und Geschichten miteinander geteilt wurden — ganz im Sinne von Ettores zeitloser Tradition. Als Erinnerung an dieses intime Weihnachtsessen und an das unglaubliche Jahr, das man als Gemeinschaft verbracht hatte, wurden die Gäste eingeladen, eine persönliche Notiz auf ihre eigene Weihnachtskugel zu schreiben, die den liebevoll geschmückten Weihnachtsbaum von Bugatti an diesem Abend und an vielen weiteren schmücken sollte — „Pour l'éternité“, ein ergreifendes Symbol für den einzigartigen Zusammenhalt, den die Marke so sehr pflegt.

Die fröhliche Zusammenkunft feierte nicht nur den Brauch des Schenkens zu Festtagen, sondern auch die Freude an der Großzügigkeit in Form einer Wohltätigkeitsauktion, die von Vertriebsleiter Guy Caquelin orchestriert wurde und die Bugatti zugunsten der Semeurs d'Étoiles organisierte — einer lokalen Wohltätigkeitsorganisation, mit der die Marke enge Beziehungen aufgebaut hat und deren Aufgabe in der Betreuung und dem Wohlergehen von Kindern im Krankenhaus sowie der umfassenden Unterstützung ihrer Eltern besteht. Den Gästen wurde eine Motorhaube präsentiert, die mit handgezeichneten Skizzen von Jascha Straub, dem Chefdesigner von Bugatti Sur Mesure, verziert war. Das finale Gebot kam vom Eigentümer der Singh Collection, Punjab, Indien — stolzer Besitzer des W16 Mistral World Record Car — der 50.000 Euro bot. Anschließend schenkte er das Stück Mate Rimac als eine wunderschöne Geste der Großzügigkeit und des Dankes für das großartige Jahr, das sie mit der Marke verbracht hatten, einschließlich der Einstellung des Geschwindigkeitsweltrekords für offene Fahrzeuge mit ihrem eigenen W16 Mistral. Eine wahre Hommage an die gemeinsamen Werte, die der Besitz eines Bugatti symbolisiert.

„Dies ist für alle eine besondere Zeit; das Jahresende ist immer eine Gelegenheit, in Erinnerungen zu schwelgen und wertvolle Zeit mit den Menschen um einen herum zu verbringen. In dieser bewegenden Jahreszeit freuten sich unsere Gäste über die Gelegenheit, das Zuhause von Bugatti, ihr Zuhause, zu besuchen und die engen Bande zu feiern, die wir alle in diesem Jahr gestärkt haben. Und hier, in dieser festlichen Atmosphäre, konnten wir auf einige unglaubliche Momente aus dem Jahr 2024 zurückblicken, die nun in die Geschichte von Bugatti sowie in die wertvollen Erinnerungen aller eingegangen sind. Wir möchten uns bei allen Teilnehmern und der Singh Collection für ihre unglaubliche Großzügigkeit bedanken. Auf dass wir noch mehr unvergessliche neue Erfahrungen sammeln und gemeinsam Geschichte schreiben — im nächsten Jahr und darüber hinaus.“

HENDRIK MALINOWSKI
MANAGING DIRECTOR VON BUGATTI

Und so verließen die Gäste von Bugatti die wunderbare Zusammenkunft im Château Saint Jean mit einem gerahmten Erinnerungsfoto, das auf den Stufen des berühmten Château

aufgenommen wurde, und einer exklusiven Schneekugel, in der sich der legendäre Tanzende Elefant befand. Darüber hinaus nahmen sie aber auch emotionale Andenken mit nach Hause — unvergleichliche Erinnerungen, die sie ihr Leben lang in Ehren halten werden.

Pressekontakt

Nicole Auger

Head of Marketing and Communications

nicole.auger@bugatti.com